

ABSTRAK

Shelvi Ariska Cahya Mardhatillah Putri, 2024, *Manajemen Penerimaan Peserta Didik Baru Melalui Jalur Prestasi di SMP Negeri 1 Gapura Sumenep*, Skripsi, Program Studi Manajemen Pendidikan Islam, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri Madura, Pembimbing: Badrus Soleh, M.Pd.

Kata Kunci: Manajemen, Peserta Didik Baru,

Manajemen Penerimaan Peserta Didik Baru Jalur Prestasi di SMP Negeri 1 Gapura Sumenep merupakan kegiatan yang meliputi serangkaian proses untuk memastikan peserta didik diterima sesuai dengan standar yang telah ditetapkan oleh lembaga tersebut dan sistem pendaftaran dilaksanakan melalui jaringan atau online. Penerimaan peserta didik baru merupakan kegiatan yang sangat penting di sekolah. Dikatakan demikian, karena apabila tidak ada penerimaan maka sekolah tidak akan mendapatkan peserta didik

Adapun fokus yang menjadi kajian utama pada penelitian ini, yaitu: *pertama*, Bagaimana Perencanaan Penerimaan Peserta Didik Baru Jalur Prestasi di SMP Negeri 1 Gapura. *Kedua*, Bagaimana Pelaksanaan Penerimaan Peserta Didik Baru Jalur Prestasi di SMP Negeri 1 Gapura Sumenep. *Ketiga*, Bagaimana Evaluasi Penerimaan Peserta Didik Baru Jalur Prestasi di SMP Negeri 1 Gapura Sumenep. Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis deskriptif. Sumber data diperoleh dari wawancara, observasi dan dokumentasi, subyek penelitian meliputi kepala sekolah, WAKA Kesiswaan, panitia penyelenggara, dan siswa. Sedangkan analisis data menggunakan kondensasi data, penyajian data, serta penarikan kesimpulan. Dalam pengecekan keabsahan data dilakukan dengan triangulasi sumber dan triangulasi teknik.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: *pertama*, perencanaan penerimaan peserta didik baru jalur Prstasi di SMP Negeri 1 Gapura Sumenep adalah dengan membentuk kepanitiaan, rapat penerimaan peserta didik baru, kemudian pemasangan pengumuman untuk menginformasikan telah pembuka pendaftaran penerimaan peserta didik baru. *Kedua*, pelaksanaan penerimaan peserta didik baru jalur prestasi di SMP Negeri 1 Gapura Sumenep dimulai dengan pendaftaran calon peserta didik, seleksi peserta didik, penentuan peserta didik yang diterima, dan yang terakhir pendaftaran ulang. *Ketiga*, evaluasi penerimaan peserta didik baru jalur prestasi di SMP Negeri 1 Gapura Sumenep menggunakan sistem evaluasi pelaksanaan rapat panitia penerimaan, evaluasi pengumuman dan publikasi, evaluasi proses pendaftaran calon peserta didik baru, dan evaluasi seleksi peserta didik baru.